

Garamendi aplaza a 2021 la negociación de la reforma laboral **P24**



Fabio Moreno

El presidente de la CEOE, Antonio Garamendi, con Yolanda Díaz, ministra de Trabajo y Economía Social.

Garamendi aplaza a 2021 la negociación de la reforma laboral

DIÁLOGO SOCIAL / El presidente de la CEOE urge un acuerdo sobre la nueva prórroga de los ERTE en la próxima semana.

M.Valverde, Madrid

El presidente de la patronal CEOE, Antonio Garamendi, advirtió ayer al Gobierno y a los sindicatos de que, en estos momentos, ante la depresión económica que ha desatado el coronavirus, su prioridad es garantizar la supervivencia de las empresas y de los empleos. Antes de hablar de la posibilidad de hacer cambios en la reforma laboral que promulgó el Gobierno del PP en 2012. Es más, Garamendi puntualizó, una vez más, al Gobierno y a los sindicatos que los empresarios están dispuestos a dialogar sobre modificaciones de la legislación, no sobre la derogación de la misma.

En una intervención ante el Consejo General de Economistas, el presidente de los empresarios defendió la prórroga de los expedientes de regulación temporal de empleo de fuerza mayor (ERTE) hasta diciembre. El objetivo es que las empresas puedan salir de la crisis con la flexibilidad laboral y la rebaja de costes que garantizan las medidas del Gobierno.

Garamendi también aplazó el debate sobre los futuros proyectos de ley de teletrabajo y de las plataformas digitales, cuyas propuestas iniciales adelantó ayer EXPANSIÓN. “Lo primero que hay que

Garamendi pide un uso flexible de los ERTE y su prórroga hasta diciembre para las empresas en crisis

hacer ahora es proteger al empleo y una vez que pase la crisis, ya se empezará a hablar de dónde se puede trabajar para ir hacia los nuevos empleos y la nueva economía”. “Ahora lo que tenemos que hacer es ver cómo somos capaces de proteger el máximo de empleo de la gente que está en ERTE”, dijo categórico Garamendi, que pidió al Gobierno que trabaje para crear confianza en los empresarios y los inversores.

De la misma forma, el dirigente empresarial envió un mensaje a Yolanda Díaz, la ministra de Trabajo y Economía Social.

Declaraciones ideológicas

“Las declaraciones ideológicas en estos momentos no son muy buenas. No tenemos problemas en hablar de la mejora de la reforma laboral y no de la derogación, pero el año que viene”. Para el empresario, “no se deben debatir temas en el estado de alarma [por la pandemia] que no están ni en tiempo ni en forma”. Garamendi se refiere a las rei-

teradas críticas de Díaz a la legislación laboral promulgada por el Ejecutivo del PP, a la que achaca el elevado nivel de empleo temporal y, en general, de la precariedad laboral. Díaz pertenece al sector de Unidas Podemos del Gobierno.

“El acuerdo sobre los ERTE debiera producirse la próxima semana antes que la siguiente. Las empresas necesitan un planteamiento serio de cómo pueden trabajar los temas para hacer su plan de negocio a corto plazo”, dijo el presidente de la patronal. En este punto, defendió una aplicación flexible de los ERTE. “Si hablamos de un hotel que tiene 20 recepcionistas, tiene poco sentido que sólo tres estén trabajando. Lo lógico es que los 20 estén rotando”. Garamendi subrayó que “la Seguridad Social se va a ahorrar mucho dinero si somos capaces de gestionar este tema, porque generamos riqueza y e integramos a más gente en la empresa”. Garamendi pidió al Gobierno más ambición sobre la moratoria de impuestos a las empresas, para hacer frente a la crisis, y apuntó a un nuevo problema: “Las administraciones públicas empiezan a retrasar sus pagos a las empresas proveedoras y esto sí que es un auténtico problema”.